

## ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

**Absender:**

CDU-Fraktion in der BV Eilpe/Dahl  
Einzelmitglied in der Bezirksvertretung

**Betreff:**

Vorschlag zur Tagesordnung der CDU-Fraktion und der FDP  
hier: Leitplanke Bürener Weg

**Beratungsfolge:**

06.04.2022      Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

**Beschlussvorschlag:**

Siehe Anlage

**Begründung**

Siehe Anlage

**Inklusion von Menschen mit Behinderung**

**Belange von Menschen mit Behinderung**

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

**Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung**

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

keine Auswirkungen (o)







# **CDU-Fraktion, FDP-Einzelmitglied**

BV-Fraktion und Einzelmitglied, Rathausstraße 11. 58095 Hagen

Herrn Bezirksbürgermeister

Michael Dahme

- im Hause -

Hagen, 26.03.2022

## **Antrag: Leitplanke Bührener Weg, BV Eilpe/Dahl 06.04.2022**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Dahme,

gemäß § 6 Absatz 1 der GeschO des Rates vom 08.05.2008 in der Fassung des 7. Nachtrages vom 21. April 2020 stellen wir für die Sitzung der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl am 06.04.2022 folgenden Antrag:

### **Antrag:**

Die Verwaltung wird gebeten am Bührener Weg ab Einmündung Ringstraße in Fahrtrichtung Breckerfeld die Verkehrssicherung zu prüfen und Leitplanken oder andere geeignete Schutzvorrichtungen zu installieren. Über das Ergebnis wird der Bezirksvertretung in der nächsten Sitzung berichtet.

### **Begründung:**

Am Bührener Weg in Hagen-Rummenohl sind ab der Einmündung Ringstraße in Fahrtrichtung Breckerfeld am dort befindlichen Steilhang alle Bäume gefällt worden. Bis dato hätten diese Bäume ein von der schmalen Fahrbahn nach rechts abkommendes Fahrzeug davon abgehalten, den Steilhang (20-30 Meter geschätzt) hinabzustürzen. In der Kurve ist ein kleines Stück Leitplanke vorhanden, auf den folgenden 200 Metern fehlt diese jedoch komplett. Im oberen Teil des Bührener Weges bis zur Einmündung Abergweg ist vor einigen Jahren, nachdem dort gerodet wurde, ebenfalls nachträglich eine Leitplanke installiert worden.

Vor einiger Zeit ist schon einmal ein Fahrzeug im genannten Kurvenbereich von der Straße abgekommen und nur von der Schutzplanke daran gehindert worden, den ganzen Hang herabzustürzen. Fotos der Gefahrenstelle sind dem Antrag beigefügt.

Mit freundlichen Grüßen

Katrin Kraja

Dietmar Gebhard

Vorsitzende CDU-Fraktion

Einzelmitglied FDP